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REQUERIMENTO Nº 285 /2022 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Deputado Federal Baleia 

Rossi MBD, solicitando Emenda Parlamentar para que seja feito a iluminação 

pública na Avenida Rinaldi. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
Esta avenida agrega vários bairros e comércios da cidade, sendo 

muito solicitado pelos cidadãos que utilizam esta avenida. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 17 de outubro de 2022. 

a. VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 

 

 

 


